



Bild 1: Das echte Gebäude, das mich zum Bau des Eishauses inspiriert hat. Einige wichtige Details wurden beibehalten, an-

dere, wie die Fenster, wurden durch andere Arten von Öffnungen ersetzt, die besser zu dem Gebäude und seinem Standort passen.

Bild 2: Nach einer ersten Skizze auf einfachem Papier, in der die allgemeinen Umrisse des Gebäudes und die erforderlichen Abmessungen in Bezug auf den Standort im Diorama angegeben waren, habe ich einen genaueren Plan der drei Gebäudeseiten auf Millimeterpapier gezeichnet. In diesem vermerke ich insbesondere die Öffnungen, die Details des Mauerwerks, die Abstände der Metallträger und die Neigung auf Höhe des Kellers.

Bild 3: Sobald der Entwurf mit genauen Abmessungen versehen ist, wird der Umriss auf eine 5 mm dicke Schaumstoffplatte übertragen und die verschiedenen Wandstücke mit einem neuen Messer ausgeschnitten. Die verschiedenen Öffnungen werden schattiert, um das präzise Schneiden zu erleichtern.

Bilder 4 und 5: Sie werden mit einem Skalpell ausgeschnitten, wobei darauf geachtet werden muss, eine neue oder scharfe

